

Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

PENGARUH PROGRAM KESELAMATAN & KESEHATAN KERJA (K3) DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP PRODUKTIVITAS KERJA KARYAWAN PADA PT. HERVENIA KAMPAR LESTARI, DESA SUNGAI PINANG, KECAMATAN TAMBANG KABUPATEN KAMPAR

Oleh :

ALPAJRI

Penelitian ini dilakukan di PT. Hervenia Kampar Lestari yang beralamat di Desa Sungai Pinang, Kecamatan Tambang, Kabupaten Kampar. Penelitian dimulai sejak bulan Oktober 2016 hingga selesai adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh Program Keselamatan & Kesehatan Kerja (K3) dan lingkungan kerja secara simultan terhadap produktivitas kerja karyawan pada PT. Hervenia Kampar Lestari, Desa Sungai Pinang, Kecamatan Tambang, Kabupaten Kampar. Adapun Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah terdiri dari data primer dan data sekunder dengan jumlah sampel sebanyak 87 orang. Pengambilan sampel dilakukan dengan menggunakan metode Sensus. Sedangkan untuk mengetahui besarnya pengaruh variabel bebas (X) terhadap variabel terikat (Y) digunakan analisa Regresi Linear Berganda dengan bantuan perangkat SPSS versi 17.0.

Berdasarkan hasil uji secara parsial (Uji t) menunjukkan bahwa variabel Keselamatan & Kesehatan Kerja (K3) (X_1), lingkungan kerja (X_2) secara parsial berpengaruh signifikan terhadap produktivitas kerja karyawan pada PT. Hervenia Kampar Lestari, Desa Sungai Pinang, Kecamatan Tambang, Kabupaten Kampar. Kemudian berdasarkan hasil Uji secara Simultan (Uji F) menunjukkan bahwa variabel Keselamatan & Kesehatan Kerja (K3) (X_1), lingkungan kerja (X_2) secara simultan berpengaruh signifikan terhadap produktivitas kerja karyawan pada PT. Hervenia Kampar Lestari, Desa Sungai Pinang, Kecamatan Tambang, Kabupaten Kampar.

Berdasarkan hasil pengujian Koefisien Determinasi (R^2) diketahui bahwa nilai Adjusted R Square sebesar 0.561 atau 56,1 %. Hal ini menunjukkan bahwa secara keseluruhan variabel Keselamatan & Kesehatan Kerja (K3) (X_1) dan lingkungan kerja (X_2) memberikan sumbangan pengaruh terhadap produktivitas kerja karyawan pada PT. Hervenia Kampar Lestari, Desa Sungai Pinang, Kecamatan Tambang, Kabupaten Kampar sebesar 56,1 %, sedangkan sisanya sebesar 43,9 % dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak di teliti dalam penelitian ini.

Kata Kunci: Produktivitas, Keselamatan & Kesehatan Kerja (K3), Lingkungan kerja